

www.herveferon.fr

**Hervé Féron 2017**

élections législatives  
des 11 & 18 juin

**2<sup>ème</sup> circonscription  
de Meurthe-et-Moselle**

**Hellecourt, Houdemont, Jarville-la-Malgrange, Laxou, Ludres, Nancy-Ouest, Vandoeuvre-lès-Nancy, Villers-lès-Nancy**

Madame, Monsieur,

Dans cette huitième lettre d'information thématique, nous abordons un sujet qui se retrouve enfin, à juste titre, au centre de nos préoccupations : la transition écologique, et plus largement les questions environnementales. L'urgence écologique est pour ce matin, cela fait maintenant 36 années consécutives que les glaciers fondent et diminuent sur notre planète

**Permanence du candidat**

9, square de Liège  
Tour Montet-Octroi  
Vandœuvre - 54 500

**Horaires d'ouverture**

Du lundi au vendredi  
De 16h à 18h

**Réunions Publiques :**

**À Villers-Lès-Nancy :**  
mercredi 31 mai à 19h  
au Centre les Ecraignes  
(Salle Jean Ferrat)

**À Vandœuvre :**

vendredi 2 juin à 19h  
à la ferme du Charmois  
(Salle Michel Dinot)

**À Jarville :**

mercredi 7 juin à 19h  
à l'espace La Fontaine  
2 rue Georges Bizet

**Le programme du Président de la République :**

Le programme d'Emmanuel Macron pour l'écologie semble assez flou et peu fourni. Prenons l'exemple des perturbateurs endocriniens, ces substances toxiques que l'on retrouve dans quasiment tous les produits de consommation courante et qui ont des effets négatifs sur notre santé, en accélérant notamment le développement hormonal des jeunes filles. Plutôt que d'interdire ces perturbateurs, en vertu du principe de précaution, Emmanuel Macron veut laisser les industriels réaliser un maximum de profits, même si c'est au détriment de notre santé, et les interdire seulement une fois la nocivité de ces produits prouvée. Pour ne prendre qu'un autre exemple: il veut continuer à subventionner l'agriculture intensive, qui épuise nos terres et la gève de pesticides.

**Ma position :**

En tant que député, j'ai œuvré sans relâche pour la protection et l'amélioration de la qualité de notre environnement, notamment en matière de développement des bioplastiques, de lutte contre le gaspillage alimentaire ou encore de bien-être animal. Je ferai donc preuve de la plus grande vigilance vis-à-vis des projets d'Emmanuel Macron en matière d'écologie.

Je suis très heureux qu'Emmanuel Macron ait désigné, comme Ministre de la Transition Écologique et Solidaire, Nicolas Hulot. Mais je reste très inquiet car le fonctionnement de la Vème République, j'en sais quelque chose, fait que les Ministres ne décident rien. Ce sont les technocrates de Bercy qui décident tout. Quelle marge de manœuvre aura Nicolas Hulot ? Combien de temps tiendra-t-il ? En tout cas, il pourra compter sur moi pour l'aider dans ses combats qui sont toujours justes.

Je le soutiendrai pour qu'il puisse tenir les engagements de réduction de la part du nucléaire à 50% du mix énergétique d'ici 2025, de fermeture en 5 ans des centrales électriques à charbon (je serai d'ailleurs attentif à ce que des programmes de reconversion sérieux des sites et pour les employés soient proposés), de développement des énergies renouvelables pour atteindre une part de 32% du mix énergétique,... Dans la lutte contre les OGM de seconde génération et pour les interdire sur le territoire national, j'appuierai aussi le nouveau Ministre.

### **Mon bilan de député :**

#### **Développement des bioplastiques :**

Je me suis beaucoup battu auprès du précédent gouvernement pour que le décret interdisant les sacs plastiques soit signé, alors que les lobbies du pétrole essayaient de peser de toutes leurs forces sur les négociations. Ce décret a bien été signé le 31 mars 2016, permettant notamment à l'entreprise Schweitzer de Ludres, appartenant au groupe SPHERE, d'investir dans de nouvelles machines, de conserver des parts de marchés et donc des emplois. Ce décret a aussi permis au groupe SPHERE de poursuivre ses recherches sur les plastiques et de mettre au point un film plastique qui est à la fois résistant à l'eau de pluie MAIS aussi assimilable par les micro-organismes des fleuves ou des mers ET sans danger pour le milieu et les animaux aquatiques qui peuvent l'ingérer et l'assimiler sans problème. Ce nouveau type de plastique, véritablement révolutionnaire, est une chance incroyable pour la planète.

### **Lutte contre le gaspillage alimentaire :**

J'ai été à l'avant-garde de la lutte contre le gaspillage alimentaire, en étant à l'origine du Projet de Loi qui systématise le don, à des associations caritatives, des denrées alimentaires encore consommables et non vendues par les grandes surfaces.

### **Gestion des déchets nucléaires :**

Je suis intervenu sur l'épineux dossier des déchets nucléaires à Bure (Meuse), en interpellant le gouvernement au sujet d'un amendement passé par la Loi « Croissance et activité ». Cet amendement, qui permettait l'enfouissement de déchets nucléaires sur le site, méritait en effet un débat approfondi et certainement pas de passer par l'article 49-3.

### **Bien-être animal :**

Je suis particulièrement sensible à la question du bien-être animal. J'ai interpellé pendant des mois le gouvernement pour prendre des mesures efficaces contre les maltraitances en abattoir. J'ai notamment été l'un des plus fervents soutiens de la proposition d'expérimentation, dès le 1er juillet 2017, de la vidéosurveillance dans les abattoirs.

### **Classement du massif de la Forêt de Haye en forêt de protection :**

Je me suis battu et je continue à me battre pour que le massif de la Forêt de Haye soit classé en qualité de forêt de protection et que ce statut et les protections qu'il permet ne soient pas remis en cause.